



Pister Kugelhähne entwickelt und produziert Kugelhähne für den Schiffbau. Insbesondere haben wir uns auf die Herstellung von Kugelhähnen mit Antrieben für Kompensationssysteme (Ausgleich von Höhenunterschieden bei Wellengang an Kran- und Bohranlagen) spezialisiert. Die Kugelhähne werden mit Stickstoff und Drücken bis zu 360 bar betrieben.

Die Kugelhähne sind sowohl mit Abnahmezertifikaten 3.1 als auch 3.2 erhältlich. Optional sind Abnahmezertifikate der Abnahmegesellschaften Det Norske Veritas, Germanischer Lloyd, Lloyds Register und American Bureau of Shipping erhältlich.

Pister Kugelhähne develops and manufactures ball valves for the ship industry. We are specialized in the production of ball valves with actuators for heave compensation systems (e.g. for drilling and crane equipment). The ball valves are operated with nitrogen and pressures up to 360 bars.

Inspection certificates 3.1 and 3.2 and optional inspection certificates of Det Norske Veritas, Germanischer Lloyd, Lloyds Register and American Bureau of Shipping are available.

Bitte richten sie ihre Anfrage an: <verkauf@pister-gmbh.com>, oder rufen sie uns an: (+49) 72 22 / 50 02-0
Bitte geben sie uns Auskunft über Druck, Temperatur und Medium ihrer Anwendung!

Please send your request to: <verkauf@pister-gmbh.com>, or give us a call: (+49) 72 22 / 50 02-0
Please tell us pressure, temperature and medium of your application!